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凭什么能扎堆涨停诚心帮我分析一个股票的才进，不然别
进-股识吧

一、股票 罗平锌电又封涨停 这支妖股凭啥哪么疯狂

该股横盘时间长，筹码充分换手，昨天开盘头一个小时还随大盘一起下跌，待精明
的、敏感的、胆小的、恐慌的、短线操作的那些筹码出局之后，下午一点半就开始
发力，两波就死死封于涨停板，它的情况看来是正常的，昨天大涨是长久蓄势的结
果，该股今天还会有上攻余力，它还不属于那种拉上打下、忽上忽下的、大幅波动
的妖股！

二、诚心帮我分析一个股票的才进，不然别进

线看盘面，84554这一单绝对大单，超级大单。
一只票的涨停看时间看速度，速度越快时间越短后期的丈夫就会越大，看看手的的
票！在说说行业，钢铁历来是社保基金重仓，基金和社保在里面扎堆，出现千手大
单是理所应当的，社保和基金有分歧不正常吗？这票小盘绩优股，潜力在，市盈率
合理，你也看到了他和其他钢铁股的走势，自己比较，（嚼别个吃过的东西没味）
。
事物都是两面性的有利就有弊，盘子小抗跌能力差，这票短线MA5
MA10还没有分开，这也说明趋势不是很明朗。
反复甄作看高一线

三、为何昨天股市大跌、多只股票跌停，今天就出现大涨、多只
股票涨停

大盘从上周一到昨天，从1700多点上行到2000点，短线累积了大量的获利盘，昨天
通过震荡洗盘，把这些获利的筹码洗出，还手。
今日走势来看，主力掌握了更多的筹码之后，发起了强势的反攻，后市大盘有望突
击60日均线的压力位
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四、赢富数据的几个误区

自上证推出赢富数据以来，对我们中小投资者确实影响较大，在一定程度上解决了
信息不对称的弊病，使证券信息更加透明化了，让我们对机构的操盘手法有了新的
认识，但有些投资也有一些认识上的误区。
第一点是，只要是机构高控盘的股票一定的会大涨，甚至有一些朋友会选一些控盘
在80%以上的股票，高控盘没错，但高控盘不涨的股票多了去了，比如哈飞股份。
一个机构扎堆的股票在初期许多基金买进的时候的确实会大涨，但一旦完成主升浪
，在横盘的时候，板块热点迟迟没有来临的时候，主力抛盘的可能性较大，而且在
几天之内主力就可以胜利大逃亡，通过数据显示，散户的接盘能力很强。
因此我们不应追求高控盘，而要抓住那些主力持仓刚超过散户，而且主力还在疯狂
增仓的股票。
通过我对TOPVIEW数据的观察，我发现牛市格局，即便是一些阳光基金也会部分
采取私募的操作手法，比如拉高建仓，追涨停板，不像以前那种涨势很慢。
像钢铁板块，基本是基金做的，比如宝钢，机构控盘80%多，但即使这样，遇到钢
铁板块的调整也无可奈何。
第二，看主力控盘要注意股票本身流通盘的大小和券基的个数。
有的股票本身流通太大，可能主力控盘30%就可以了。
但大家注意的是即使有些股票控盘很高，但机构账户过多，可能这种股票在完成一
波主升浪后甚有很多作为，只有主力意见统一的时候才会有主升浪。
第三，要特别注意法人账户，有些股票你发现机构持仓迅速增加，但实际上原因是
限售股解禁造成的，而不是市场本身造成的。
还要注意有些私募是通过法人账户来操作的。
看这只股票是私募在做还是阳光基金在做，就要看区间账户机构持仓减去分类账户
中的券基和账户。

五、庄家和散户的炒股思路有什么不同

首先是散户第一，受买低卖高的固有观念影响，买下跌趋势的股票。
第二，买点的选择不用技术分析去判断合理买点，而是听消息凭感觉。
第三，该止损不止损，用幻想去抗而庄家分3种第一种是中长线的大主力，比如国
家队，法人机构，外资。
这种庄家会选有业绩，稳定成长的大盘蓝筹股，沿六十日均线或者120日均线操作
，比如茅台，美的，海康威视等等。
第二种是愿意做波段的私募，牛散游资，这种就需要用更多的技术分析筹码分析知
识判断第三种是涨停敢死队类型的游资，今天打板拉涨停上龙虎榜，明天就开个高
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套人，比如上海溧阳路，佛山季华六路等等

六、&quot；只要这样才不会被打败&quot；是哪首歌的歌词？

歌曲：死了都不卖 歌手：邵雨涵死了都不卖， 不给我翻倍不痛快，
我们散户只有这样才不被打败， 死了都不卖， 不涨到心慌不痛快，
投资中国心永在 把股票当成是投资才买来， 一涨一跌都不会害怕掉下来，
不理会大盘是看好或看坏， 只要你翻倍我才卖， 我不听别人安排，
凭感觉就买入赚钱就会很愉快， 享受现在别一套牢就怕受失败，
许多奇迹中国股市永远存在， 把股票当成是投资才买来，
一涨一跌都不会害怕掉下来， 不理会大盘是看好或看坏， 只要你翻倍我才卖，
我不听别人安排， 凭感觉就买入赚钱就会很愉快，
享受现在别一套牢就怕受失败， 许多奇迹中国股市永远存在.
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